



Nombre de alumno: Susana Vidal Gómez

Nombre del profesor: Fernando Romero Peralta

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Salud Pública

Grado: 3

Grupo: A

SALUD

Marco conceptual de la enfermería

Persona

Es un compuesto de partes físicas, intelectuales, emocionales y espirituales con capacidad y responsabilidad para cambiar su situación de salud.

Entorno

Definido por una serie de factores (aire, luz, agua, calor, limpieza) que influyen de manera decisiva sobre la salud de la persona, efectuando también como agente en la prevención de las enfermedades.

Salud

Se relaciona con la voluntad del paciente por utilizar sus capacidades que deberá poner al servicio de la naturaleza para que esta pueda desarrollar plenamente su efecto de curación.

Cuidado

Es un arte y una ciencia que exige de una formación reglada. Los cuidados dejan de ser únicamente una cuestión de compasión para incorporar método científico.

Valoración De Modelo

Valoración

La comunidad está representada en el modelo de la rueda de **valoración** en la cual se encuentra en núcleo de la comunidad y ocho subsistemas, la cual se centra en todas las variables y factores que influye en la respuesta a la comunidad.

Valoración de núcleo: aspecto a valorar; familia, valores, creencias y costumbres que influyen en la organización.

a) Ambiente Físico, b) Servicios Sociales, c) Economía, d) Seguridad y Transporte, e) Política y Gobierno, f) Comunicación y g) Recreación.

Análisis

El estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión de estrés, de los problemas de salud.

Diagnóstico

Les da dirección a todas las intervenciones de enfermería y a las metas. La meta deriva de los estresores identificados refiriéndose a la eliminación o disminución de un estresor o al fortalecimiento de las fortalezas de la comunidad, actuando sobre las líneas de defensa.

Plan

Planificación

De las

Intervenciones

Comunitarias

Y

Sus

niveles

Las comunidades tienen el derecho a identificar sus propias necesidades y negociar con la enfermera comunitaria. Las intervenciones o programas específicos de salud. A su vez la enfermera es responsable de proporcionar la información requerida para llevar a cabo el proceso

Prevención primaria: se realiza con la intervención para identificar y reducir los factores de riesgo posibles asociados con los factores del entorno y con la prevención de una posible reacción.

Prevención Secundaria: Cuando el estresor penetra la línea normal de defensa y se relaciona con la sintomatología que aparece tras la reacción a los factores estresantes y con la adecuada jerarquización de las acciones con el tratamiento destinado.

Prevención Terciaria: Proceso de adaptación para lograr la estabilidad óptica posible después del tratamiento o intervención de un problema.